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用脚更用
金信煜连续 !场破门秘笈!!!

! ! ! !申花保级的办法是

什么"崔康熙的答案是赢

球# 如何去赢球" 救火主

帅的答案是进攻#于是在

北京的高温天$在比虹口

足球场高出不少的草皮

上$崔康熙的目标依旧单

纯%进攻$进球# 上半场$

面对北京人和$申花就建

立起 !比 "的优势$最终

#比 $大胜# 积分榜上$

球队积分升至 $% 分$与

降级区拉开 &分的差距#

! ! ! !“金信煜真香。”这是申花
球迷为连续 !场破门的韩国新
援送上的赞扬。确实，这个韩
国大个子已经成为申花保级征
程的开路先锋，用一次次高效
的进攻，扫除障碍。

就连队长、队内头号射手
莫雷诺也承认，对如今的申花
而言，“金信煜真是管用。”队
长透露，有时候，自己跑不回
去，就拜托金信煜回防，韩国中
锋都能全力以赴，代替自己守
住高空球。

到队短短两周，金信煜给
人印象除了用脚，也善于用嘴。
谈到防守上的协作，他解释，
“大家张嘴沟通，是很有帮助
的。”于是，你会经常看到韩国
中锋回头与队友说话，做手势，
提出自己的建议。尤其他与
莫雷诺之间，交流更为频繁。

昨晚赢了球，金信煜
被记者拦住，他却指着身
后的莫雷诺反问，“不采

访一下西奥（莫雷诺）么？”这个
大个子从不贪功，即便这已是
他连续第 !场为申花破门，保
持了加盟以来每场都有进球的
效率，“感谢队友的帮助和努
力，虽然进球是我、西奥和其他
一些球员进的，但进球是整体
的功劳，要感谢整体。”他还表
示，主教练崔康熙对自己熟悉，
也是一个原因，“战术比较合
适，当然也是其他队友在帮助
我，我也在不断地适应。”
在伊哈洛拉伤可能要恢复

一段时间后，金信煜的给力是
申花得到的及时安慰。就像崔
康熙说的，韩国中锋的潜力仍
待挖掘，他似乎还有更多的破
门办法。昨天的进球，他在对方
后卫贴身干扰下抢先抬脚，侧
身凌空将球扫入，这个水准，看
齐瑞典球星伊布玩的花活。这
样算起来，这笔引援，申花真是
值了。 特派记者 金雷
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! ! ! !出征北京# 申花换了家酒

店$ 换酒店#据说是因为此前做

客人和#下榻在这里的其他球队

赢了球$

这家酒店在新建不久的园

博园里# 偌大的绿化区域围着#

更像一处私密的训练基地$尽管

人和排名垫底#但没有比此刻的

申花更看重这场胜负的对手了$

谁都清楚#拿下这个客场#申花

保级才算握住主动权$ 赛前#队

里有人锻炼#从酒店直接跑到了

!公里外的永定塔$登塔可以俯

瞰远处的北京城全貌# 这一刻#

申花也期待在这里#看到保级路

上的曙光$

整场比赛#有一个明显的对

比$人和与申花均新近换帅#且人

和新帅加西亚这次是 %二进宫&#

但 "#分钟里#加西亚在场边异常

急躁#甚至暴怒#而崔康熙则坐在

教练席上#静静地观赛$赛后加西

亚解释了自己愤怒的原因'((

人和队员缺乏赢球的欲望#这场

胜利#是拱手让给申花的$

知道自己要什么#然后努力

去争取# 至少在崔康熙接手后#

申花对前路有了务实的规划$已

经到了生死关头#谁先想清楚如

何活命#才有可能真的活下来$

赢球后# 酒店也很贴心#特

地在餐厅为申花队搭了一座庆

祝的酒杯塔#并在酒杯前放了一

块牌子#上面用巧克力裱着%赢

了)) &用餐完毕#酒杯被拿走了

一些#但还剩下不少#保持着造

型$ 赢下一场关键的战役#并不

代表申花已经赢了保级战役$即

使 $比 %大胜#球队仍暴露出体

能不足以及防守隐患$此后的对

手更为凶险# 上岸的路还有坎

坷$ 这块巧克力牌子现在不能

动#要留到更关键的时刻$

从北京带回的#是信心$ 钱

杰给进球了# 蒋圣龙进球了#又

有两名队员打破联赛的进球荒#

这就是崔康熙想要的更衣室效

应$ 有足够的欲望#才有更多的

希望$ 此番出征北京人和#申花

最大的收获就在于此$

两座塔%&'(
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保级欲望胜对手
申花与人和的积分差了 "分，

哨响后，两队的进攻欲望差得更大
些。第 #分钟，曹赟定在左肋突破下
底传中，由金信煜门前抢先将球扫
入。“曹云金连线”继续奏效。这名新
加盟的中锋已是连续第 !场破门，
且都是首开纪录；而回到首发的曹
赟定也是连续第 !场有助攻，助攻
的队友均是金信煜。接手申花时，崔
康熙向管理层要求决定一个引援名
额，他坚信金信煜能给申花的保级
之路带来及时的帮助，如今，这是已
被证明的判断。
比起虹口足球场，丰台体育中

心的草皮高出了几厘米，而且场地
稍软，这给进攻造成了一定影响。但
申花的进攻该怎么打，队员们心里
清楚。不久，莫雷诺用远射制造了角
球，曹赟定罚出，前点朱辰杰甩头攻
门，人和门将扑球脱手，蒋圣龙杀
到，抢先将球捅入球网。而当人和开
始反扑，两名外援迪奥普和马努轮
番冲击防线时，申花又利用开球门
球的机会，由陈钊助攻莫雷诺，后者
单骑闯关，在禁区右角射入一粒精
彩的弧线球。这粒进球尤为关键，一
下摁住了对方刚起来的反扑势头。

体能不足精神补
“上半场非常关键，能 !球领

先，这是我们赢下这场比赛的原
因。”赛后崔康熙表示：“这一段训练
时间不长，但队员们拿出了要赢球
的精神面貌。”
昨晚开哨时，北京当地的温度

是 !$!，你可以想象，这场球对队
员体能的巨大消耗。下半场，人和制
造了更多威胁，崔康熙也看得出来，
弟子们的体能有些顶不住。“这是最
大的问题，过了 $%分钟，全队体能
整体下降，此时只能靠精神去弥
补。”
这也是为什么，表现亮眼的莫

雷诺被提前换下，右翼的张璐也被
伤愈的王伟替换。“天气很炎热，另
外，我们需要机动性的球员。”崔康

熙用及时的换人，助队员顶住对方
的反扑，然后当对手使尽全力后，由
钱杰给前场断球后完成配合，杀入
禁区再得一分。

指导讲究针对性
"比 &击败北京人和，这是申

花本赛季赢下的第二个客场，考虑
到积分榜上人和排在申花之后，这
是救命的 '分。加上本轮天津天海
打平后积分未能追近，领先两队的
申花，保级压力减轻了不少。这一
切，离不开崔康熙的努力。
韩国名帅接手球队后，给了球

队更有针对性的指导。队员们透露，
球如何传，左路怎么传，右路怎么
传，主教练都会根据具体的位置给
出具体的意见。训练中，助教甚至向
朱辰杰等几名后卫示范如何充分利
用腰腹力量顶球。改打中卫的蒋圣
龙透露，昨晚的胜利，也归功于防守
上的细节部署，“他（主教练）告诉我
们要注意整体，以及根据对方中锋
迪奥普的特点，我们该如何争顶，如
何去防。”

赛后吃上家乡菜
崔康熙一直坚持，只有赢球才

能改变更衣室的氛围。取得加盟申
花后处子球的钱杰给透露，队里的
气氛相当不错，“和我自己一样，队
友们也等着我打破‘球荒’。防守任
务之外，我也很高兴能为球队在进
攻上作出贡献。”
每一天，崔康熙都在给更衣室

施加这样的魔法。赛前他就对弟子
重申：“客场的 &分意义不大，哪怕
要输也要踢得好看。每场比赛都要
争取赢下来。”赛后他表示：“球队慢
慢有了自信，氛围和成绩相信会越
来越好。”
赢了球，赛后的晚餐，酒店

为崔康熙和他的团队准备了
家乡菜，韩国泡菜炒五花
肉，撒上黑芝麻。这一餐，
主教练吃得很满意。

特派记者 金雷
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" 蒋圣龙进球一瞬间

" 金信煜&左'与对手争抢

# 申花昨

天的表现让铁

杆球迷没有白

跑一趟

$ 金信煜

向球迷致意
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